ルで開催された。

5月17日(土)にラコ華乃井ホテ

名簿売上 受取利息

議 費

信 務 費

慶 弔 費 渉 外 費 支部運営費

文化事業費 広報事業費

校友会補助費

部活動補助金

備

事務局

紀文 (59年卒・学校)

富士山は、

出

平成26年度

算 額

620,04

1,000,000

1,000,00

算 額

260,000 120,000

130,000

200,000

80,000 70,000

170,000

160,000 220,000

50,000 70,000

10,000

800,000

120,000



発行所:

諏訪実業高等学校同窓会

発行編集者:広

平成26年度同窓会定期総会が 前副会長の林・河西・伊藤・藤澤の四氏は常任幹事に副会長に阿部・中村・北沢の三氏 役員改選では林清次、河西克

倉田学校長は、生徒と市民が合 向けて会員の協力を要請した。 創立百周年になるので、それに 部長が出席された。大久保会長 と、また生徒が授業を評価する 同で授業を創り出していくこ は挨拶で、2020年には母校 が行われることを述べた。 こと、学校運営についても評価 宮澤教頭、東海支部から小口支 学校から倉田学校長、原教頭、

に予算案が審議され、原案通り承 員改選、平成26年度事業計画並び 告並びに会計報告、監査報告、役 続いて議長に広瀬博人氏(昭和

(岡谷支部長兼任)、中新副会長に阿部義弘四氏の退任に伴い 当)の三氏が選任され北沢幸子(渉外部担 を生かした活躍が期 うことになった。今までの経験 退任すると参与になったが、今 村守男(文化部担当)、 続き常任幹事として残ってもら 回は会員からの強い要望で引き 待される。 今年度の事業計

では、渉外部が各支部

の組織強化と支部相互の連携の 促進、支部活動への積極的支援、

般会計予算

・役員会

新聞広告代なと

転退職職員餞別

副会長

孝正

(34年卒・渉外部

義弘 (35年卒)

武井 阿部 宮下

範好

(36年卒・渉外部

村田美香子 (37年卒・文化部)

会

長

大久保

(43年卒)

摘

同窓会

602,75

1,015,000

1,015,000

203,000 2,836,000

123,600

260,81

116,83

73,000

163,500

215,074

50,000 70,000 3,368 200,000

伊藤

久典 (35年卒·広報部) 守男(2年卒:文化部)

前年度決算額

朗、伊藤勝郎、藤澤輝雄の四副会 長が退任した。従来は副会長が



方方方方方方方 平成26·27年度役員

40,347 2,620,347 岩波 増澤 新妻比佐志 (55年卒・紫外部) 幸子 安雄 (47年卒) (44年卒・渉外部) (43年卒:文化部

の開催など、広報部が会報の発 行と永年購読者の拡大などを 在校生の活動支援など、文化部 研修旅行の実施、各種講習会

ちに散会となった。 と逍遥歌の他に増澤三平先生 四氏に感謝状が贈られた。校歌 になってきたことを話された。 女子との対戦のスライドを使 方の関わり」と題する講演が行 ルな(視覚に訴える)スポー ってカーリングの見方を解説 チ五輪での日本女子とロシア リング発祥の地であること、ソ われた。講演では、諏訪がカー 氏による「カーリングと諏訪地 し、更にカーリングがビジュア 続いて昭和41年卒業の小泉進 懇親会では退任した副会長 木遣りもあり、にぎやかなう ツ

議事では、25年度事業報告と会計 どを満場一致で承認頂きました。 報告、26年度事業計画と予算案な

の年であります。私、微力ながら 年副会長を務めて頂いた岡谷支部 員改選では上條前会長の時から長 一期目を務めさせて頂きます。役 本年度は二年に一度の役員改選

災害 0 怖 さと使 校 長 命 田

県を襲った自然災害は、大勢の しや大勢の家族の平和を奪った。 命と自然、そして、人々の暮ら 御嶽山の噴火による噴石、長野 (さぶろくさいがい) の記憶が蘇 幼いながら昭和三六年の災害 台風による南木曽町の土石流、 一るかもしれない、とある雑誌で読 るたびに感じることである。 とは、グランドと体育館の間を通 の地盤が少しずつ下がっているこ 論家が話している。諏訪実業高校 んだ。震度七以上の地震がいつ来 てもおかしくないと、テレビの評

流れ出す備品を手当たり次第か 泥水が、弁天町の校舎を泥海に 七号によって上川の堤防が決壊 ている。本校の歴史を紐解くと、 き集めた。」その光景が今日のニ た。「先生と生徒は、お盆にもか 化した。」という記録が残ってい し、小和田田んぼを押し流した ユースを見ていると目に浮かぶ 昭和三四年八月一四日、台風 あれから五○年の歳月が流れ わらず首まで泥水につかり、 〇年以内に噴火す に考え、さらに大勢の先輩から 目に見えない伝統と信頼、 ンド・備品等を守り通していく 後の自然災害から、人命を第一 ならない場面がありました。おか 年も何度となく決断をしなければ す。登校させるか、休ませるか。 だくとともに、自分のことのよう 心より哀悼の意を述べさせていた 譲り受けた校舎・体育館・グラ げさまで大過なく過ぎたが、今 早く帰すか、授業を続けるか。今 に、危機管理の大切さを痛感しま ことも使命と考える。そして、 今年度、災害にあわれた皆様に 同窓

# 期 同窓会々長 向 け 7 大 久 保

すか。日頃より同窓会活動にご理 本年度も5月17日に華乃井ホテ 会員の皆様お元気でお過ごしで ご協力を賜り誠にありがとう 長兼任の林清次さん、文化部長の

時制教頭先生、また東海支部より ました原全日制教頭先生、宮澤定 生をはじめ、この春より新任され 小口支部長のご出席を頂きました。 致しました。学校から倉田校長先 ルに於いて同窓会定期総会を開催 んをお願いしました。ご支援をお 願いします。 なご意見を頂ければ幸いです。

に心も新たに一丸となって頑張っ て参りますので、ご協力のほどお せる予定です。新役員の皆様と共 て、来年には実行委員会を発足さ

名の方からは事ある毎に貴重な助 朗さん、茅野支部長兼任の伊藤勝 藤澤輝雄さん、広報部長の河西克 村守男さん、44年卒の北沢幸子さ 言を頂きました。今後もいろいろ 郎さんの四名が退任しました。四 ん(岡谷支部長兼任)、42年卒の中 新副会長に35年卒の阿部義弘さ

6年後の母校創立百周年に向け

# おいて大きな役割を果たすと考 る」という主体的な姿勢が仕事 分の進路を考えることは自分の や学校を選ぶことだけに限らず、 考えています。 りません。そういう意味では自 決定すると言っても過言ではあ の選択が自分の人生をある程度 せよ就職するにせよ、この時期 これからの人生の様々な局面に 進路指導の一番重要なことだと 分で考えて、自分から行 する」姿勢を身につけることが えているからです。進学するに 自分で考えて、自分から行動 略して伝えてきましたが、 生徒には「~で、 進路指導主事 福澤 なぜなら、 〜から」と

# 邦義さん(昭和27年卒・諏訪市)

を受章された。 が地方自治の功労で旭日単光章 秋の叙勲で笠原邦義さん(8)

吉

春

業後、市内の会計事務所に勤務。 在に至っている。 会計事務所を開いて独立。66年に に生まれた。諏訪実業高校を卒 辰野町平出に事務所を移し、現 士の資格を取得した。翌年自宅に 所長の勧めで中央大学法学部の通 笠原さんは諏訪市中洲神宮寺 1960年に税理

理、公営企業の経営状況などを たり諏訪市の代表監査委員を務 世代に引き継 チェックし、「無駄はないか、 めた。予算の執行状況や財産管 めた後、96年から10年以上にわ めて考える。 生・地域の皆さんとの絆を次の 諏訪市議会議員を3期12年努 いと改 効 会長 80周

目分から行動 す は自分にしっかりと向き合

自 を身につけ、この地域社会で思 合的 います。 う存分活躍してほしいと願って 自分から行動する」という姿勢 話することが求められます。 進路に関する様々な情報を集 に判断し、「自分で考えて、 自分の適正や興味などを総 真摯な姿勢で自分自身と対

と語 と振り返る。老朽化した市有施 験があったのでよかったと思う。 率的な運営か公正に見てきた\_ 設の改善を促すなど、多角的な で憎まれたこともあったかな」 何でも遠慮なく助言してきたの る。「議員と会計の両方の経

くの 提言を心掛けてきた。 できた」と感謝する。 このたびの受章について「多 人のご指導とご協力で受章

たが、 客の相談に応じている。趣味は 囲碁と、妻に勧められて始めた 短歌だと言う。 在は事務所長を長男に譲っ 毎日事務所に出向いて顧

徒の就職活動を支援している。 めた。また、永年にわたり母 として記念事業の実行委員長 年の折 (1990年) には同窓 の役員を務め、特に母校創立 原さんは永年にわたり母校同